

Realschule Schaan - Brussels reloaded

Das diesjährige European Money Quiz fand mit erfreulich grosser Beteiligung in Brüssel statt. Die Realschule Schaan hat Liechtenstein auch dieses Jahr wieder ehrenvoll vertreten.

Rund 36 000 Jugendliche im Alter zwischen 13 und 15 Jahren aus 2200 Schulen und 26 europäischen Ländern nahmen an den nationalen Ausscheidungen zum European Money Quiz (EMQ) teil. Speziell erfreulich war, dass die kriegsgeplagte Ukraine erneut vertreten war. Die hohe Beteiligung bestätigt das stetig wachsende Bewusstsein über die Bedeutung der finanziellen Bildung in Europa. Dank dem Quiz erfuhren die Teilnehmenden auf spielerische Weise Wichtiges zu Finanzthemen wie Sparstrategien, Kryptowährungen, Cybersicherheit und Umgang mit Krediten.

Der Bankenverband (LBV) ist sich der Bedeutung der Finanzkompetenz von Jugendlichen seit über 10 Jahren



Die Realschulklasse Schaan hat Liechtenstein am European Money Quiz in Brüssel vertreten.

Bild: Claudio Gregolin

bewusst und unterstützt mit vielen Initiativen deren Fähigkeit,

finanzielle Zusammenhänge zu erkennen. So wurden im März

dieses Jahres wiederum die nationalen Ausscheidungen für das EMQ durchgeführt – und zwar in einer Rekordbeteiligung von 14 Klassen mit insgesamt 256 Schülerinnen und Schülern.

Jonas und Fabian von der erneut siegreichen Klasse 4a der Realschule Schaan durften Liechtenstein am vor einer Woche stattfindenden Finale in Brüssel vertreten. Gewonnen hat das österreichische Team, dem wir herzlich gratulieren. Auch wenn es für «unsere» Jungs also nicht ganz zum Sieg gereicht hat, haben die beiden mit ihrer offenen und aufgestellten Art viel Goodwill geschaffen.

«Work hard, play hard» ist eines der Leitmotive vor allem in den ersten Jahren des anspruchsvollen Erwerbslebens. Was für die Erwachsenen gilt, kann EMQ-Teilnehmenden nur recht sein. So kam der Fun-Faktor natürlich auf diesem Trip auch nicht zu kurz. Die Teilnehmenden konnten bei-

spielsweise das eindruckliche Atomium bestaunen oder bei der «opening bell» der Euro-next dabei sein. Selbstverständlich konnten in diesem Rahmen ebenfalls internationale Freundschaften geknüpft werden, die vielleicht ein Leben lang halten. (Anzeige)

Weitere Infos

www.bankenverband.li/events

